
一般財団法人 杉並区交流協会

やさしい日本語
外国人に伝わりやすい日本語のコツを学んでみませんか？

この講座では「やさしい日本語」の意義と具体的な方法を学び、外国の方と実践しつつ

交流を楽しみます。

 「やさしい日本語」を学びながら、お互いを理解すること、ともに地域で暮らすこと、

よりよい社会とは何かについて考える機会になればと思います。

主催 一般財団法人 杉並区交流協会 共催 杉並区

【日程】① 2024年 9月  4日 (水) 
②        9月 11日 (水) 

※両日、同じ講座内容のため、いずれか１日のご受講になります。

【会 場】杉並区役所分庁舎4階（杉並区成田東4-36-13）
【講 師】日本語教師 深田 みのり氏
【内 容】講義「やさしい日本語とは」と活動「外国の方と実践練習」
【定 員】 30名 ※杉並区在住、在勤、在学の方。申込みが多数の場合抽選。

【参加費】 無料
【申込み】メールの件名に講座名、①氏名（ふりがな）②電話番号

③参加希望日（９月４日または、９月１１日）を記入して下さい。
【申込締切】８月１２日（月）

【申込み／問合せ】 一般財団法人 杉並区交流協会
E-mail: info@suginami-kouryu.org
Tel: 03-5378-8833 （平日：8：30～17：15）

対面開催

※写真は、過去の会場での開催の様子です。

13:30〜17:00 （受付開始13:00）
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